

Eminem - 1/2

Toute la vérité sur Eminem : ce qui est vrai et ce qui ne l'est pas...

Vous pouvez ne pas l'aimer, croire les rumeurs et les bêtises que vous entendez ou que vous lisez sur des traductions mal faites (je pense à la traduction de la chanson Drug Ballad où le "traducteur" a remplacé le mot "Jude" par "juif" alors que Jude est un prénom-c'est une personne de la télé américaine qui est vulgaire- et "juif" se dit "jewish" ou "jew" en anglais...). Sachez qu'Eminem n'a jamais eu un discours antisémite ou contre les noirs (entre nous, un blanc anti-noir dans le monde du rap c'est un homme mort...) ou n'a jamais tabassé sa mère ni sa femme (celles-ci ont porté plainte contre lui pour ses chansons mais jamais pour maltraitance physiques et elles l'ont dit elle-même...). La seule chose qu'Eminem a faite a été de braquer et frapper avec une arme non chargée l'amant de sa femme, il a aussi employé les termes "pd" et " salope" que presque tous les rappeurs utilisent malheureusement (pour ma part je ne pense pas qu'il est quelque chose contre la communauté gay...). Et si il répond à certains rappeurs ce n'est autre que ceux-ci insultent sa fille de 7 ans (aujourd'hui) pour l'enrager et le pousser à la faute. En regardant de plus loin on peut même dire que Eminem est un gentil garçon comparé à certains rappeurs (je ne citerai pas de noms mais j'en ai) qui ont violé et tué... à croire qu'un Noir violent est plus excusable qu'un Blanc, censé être plus "présentable"...

Eminem a été récompensé récemment avec un autre génie du rap, Nas, au Hip Hop Summit. Nas est récompensé pour sa chanson "I Can" pour sa bonne influence sur les enfants et Eminem pour ses dons de charités à Detroit (il a donné quelques millions de dollars à une oeuvre de charité pour les enfants abusés). Bref il n'est pas un saint mais ce n'est pas non plus le Diable...

Eminem joue sur le côté guignol dans ses chansons et les gens ont du mal à comprendre... Il a dit : "Si je ne tournerais pas ma vie à la dérision, je deviendrais fou... ". Inutile de rappeler la vie d'Eminem, il a grandi dans quartier noir où il se faisait tabasser régulièrement à cause de sa couleur de peau à un point de tomber dans le coma à 9 ans, son meilleur ami (son oncle Ronnie), qui est LE SEUL, se suicide un peu plus tard, sa femme qui le quitte avec sa fille car il perd son job et ne peut plus subvenir à ses besoins, tentative de suicide (avec un tatouage au poignet gravé de "Tranchez ici"), ses relations assez tendues avec sa mère qui, elle, n'a jamais avoué ses torts (la situation avec elle est assez ironique car elle a déclaré ne vouloir aucun sou de son fils en oubliant qu'elle lui a demandé 10 millions de \$ dans les procès. Une autre anecdote dit que l'ex-femme d'Eminem aurait déclaré que la mère de son ex mari avait envoyé des lettres malsaines pour leur petite fille... Bref tout ça pour vous dire que ce n'est pas très clair). D'après les dernières nouvelles, Eminem aurait tout de même mis de l'eau dans son vin en envoyant une lettre à sa mère qui disait que malgré leurs incessantes disputes cela ne voulait pas dire qu'il ne l'aime pas, celle-ci aurait avoué récemment qu'elle avait un cancer et pourrait mourir l'année prochaine... si c'est vrai, c'est à Eminem de voir si il veut continuer à lui en vouloir au risque d'éprouver du remord jusqu'à la fin de ses jours. Surtout que soudainement (dès que Eminem connaît le succès) le père d'Eminem qui l'a abandonné lui et sa mère donne signe de vie et veut connaître son fils, Eminem refuse de lui parler (à noter qu'ils se sont jamais rencontrés).

Eminem alias Marshall Mathers est aujourd'hui considéré par la communauté noire comme un maître. "Il est meilleur que les meilleurs", dit Stephen Hill, responsable de la chaîne noire américaine BET. Le magazine Hip Hop XXL n'hésite pas à le dire comme meilleur MC dans le rap game actuellement, les grands rappeurs rappeurs tels que Jay-Z, Nas, Crooked I (pourtant employé dans un label ennemi), Chuck D (de Public Enemy) et Rakim ont déclaré qu'Eminem faisait partie des meilleurs MC du monde... Zadié Smith, écrivaine a d'ailleurs dit : "Qui d'autre peut aligner quatorze syllabes par vers, faire enrager le sénat américain, conter une histoire, écrire un pamphlet, pousser sa voix dans tous les registres, jouer avec le rythme, transcender un genre entier, être métaphorique, allégorique, politique, comique et très, très personnel... " Car comprenez que lyriquement, Eminem s'inscrit dans la lignée des Rois tels que Big Pun, Rakim, B. I. j'ai ou bien BIG I' : capable de sortir 16 allitérations par vers ou bien mieux, faire un nombre impressionnant de rimes

Eminem - 2/2

multisyllabiques par vers le tout sur plusieurs couplets... certains poètes tel que Marilyn Johnson (et non pas Manson lol) déclare que la musique d'Eminem est de l'art. Récemment c'est l'actrice/rappeuse Queen Latifah qui a déclaré qu'elle aimerait beaucoup travailler avec lui et qu'elle lui donne tout son respect car Eminem a toujours montré du respect envers les pionniers du Hip Hop en rajoutant qu'il était l'un des plus grands lyricistes du monde. Enfin pour ceux qui ne le savaient pas, Eminem (et d'autres rappers dont Jay-Z et Royce Da 5'9") écrit certaines paroles de Dr. Dre, il n'y a qu'à lire le livret qui accompagne le CD Chronic 2001 pour le savoir...

Tout ceux que dit M&M dans ses textes prend le contre-pied de la mythologie américaine de la sainte Trinité - papa, maman, l'enfant heureux-, dont Bush fait la propagande.

Il est aussi un grand producteur car il produit les 3/4 de ses chansons mais aussi il est producteur d'autres rappers (n'oublions pas Dre et le reste du staff pour ceux-là)... les tubes comme "Without Me", "Lose Yourself", "Cleanin'Out My Closet", "Renegade" et pleins d'autres sont des productions signés Eminem. Il a fondé son propre label nommé Shady Records composé, outre que lui, de la désormais star du gansta rap : 50 Cent, son autre protégé : Obie Trice et enfin de son groupe de potes d'enfance : D-12

Très bon acteur aussi depuis 8 Mile

La prochaine fois que quelqu'un veut sortir un connerie du genre : "Eminem est raciste", il me fait le plaisir d'en donner la preuve (ex : paroles de chansons... mais ça va être difficile vu qu'il ne l'est pas). A la limite je veux bien qu'on dise que Eminem a tenu des propos homophobe ou mysogine (comme pas mal de rappers et pourtant on en fait pas tout un plat) mais de dire qu'il est anti-noirs, désolé mais c'est totalement faux.

Et merci à NastyNas18